Gießener Allgemeine vom 19. Dezember 2013



57erinnen helfen der Bahnhofsmission

Gießen (ta). Wenn Einsame an Heiligabend die Bahnhofsmission ansteuern, wartet ein Weihnachtsgeschenk auf sie. Dies ist auch der Unterstützung des Fünfzigerinnen-Jahrgangs 1957/2007 zu verdanken, der bei seiner internen Weihnachtsfeier kürzlich erneut für diesen Zweck Päckchen eingesammelt hat. So konnten jetzt im Bahnhofsgebäude fast 50 Geschenke und 50 Schokoladen-Nikoläuse übergeben werden.

Die »57er Mädels« wurden dabei vertreten von der Vorsitzenden Angelika Helwig-Rolig (2. v.l.) und Edith Staszek (l.). Über die Unterstützung freuten sich Christine Wessely (3. v.l.), die Leiterin der Bahnhofsmission, sowie ihre ehrenamtlichen Kolleginnen Lydia Moser (r.) und Christiane Enriquez. Letztere ist auch bei den 57erinnen aktiv und motivierte ihre Kolleginnen vor drei Jahren für die Päckchen-Aktion. (F.: Schepp)